



維新政治を問う

減免制度を廃止

また、「民にできること
は民で」と、「公立保育所
面積基準のさらなる切り下
げ」を求めています。

面積基準のさらなる切り下
げを求めています。
維新が進める保育施策は
「子どもの保育環境をよく
して、保護者にとって、保育
者にとっていい保育環境と
は何なのか。私たちは市民
に問い合わせ、いっしょに考
えながら維新政治にストッ
プをかけていきたい」と思
います。

大阪市では市独自の努力
で保育所最低基準を全国基
準に上乗せしていましたが、
2011年12月に就任した橋下徹・前市長は就任
早々、待機児が多いという
理由で最低基準の切り下げ
を行いました。

その内容は1歳児の保育
士1人当たりの子どもの人
数をそれまでの5人から6
人に変更、子ども1人に対
しての面積基準を全年齢で
1・65平方㍍(約たたみ1
畳、それまでは0歳児5平
㍍)にしました。

年3月までの時限的な基準
でしたが、橋下前市長は5
年延長、現在の吉村市長
は、待機児が解消するまで
の期限のない延長を国に申
請しています(構造改革特
区)。

金の4割補助)の廃止があ
ります。各保育園では、と
ても暑い夏の時期に、ブー
ル遊びの期間を短くする、
入る回数を減らすなどの対
策をとらざるを得ない状況
です。

「待機児童解消」の名で
保育基準を下げるのは許せ
ません。子どもたちにとって、
施設より設置基準が低く公
的関与が少ない認可外保育
施設で死亡事故が起きてい
ます。大阪府も「待機児童
解消対策」と称して「国家
戦略特区」への提案で、職
員に占める保育士の割合
(人員配置基準)と施設の

私立保育園補助金見直しも

保育所最低基準切り下げ

大阪市では市独自の努力
で保育所最低基準を全国基
準に上乗せしていましたが、
2011年12月に就任した橋下徹・前市長は就任
早々、待機児が多いという
理由で最低基準の切り下げ
を行いました。

その内容は1歳児の保育
士1人当たりの子どもの人
数をそれまでの5人から6
人に変更、子ども1人に対
しての面積基準を全年齢で
1・65平方㍍(約たたみ1
畳、それまでは0歳児5平
㍍)にしました。

年3月までの時限的な基準
でしたが、橋下前市長は5
年延長、現在の吉村市長
は、待機児が解消するまで
の期限のない延長を国に申
請しています(構造改革特
区)。

金の4割補助)の廃止があ
ります。各保育園では、と
ても暑い夏の時期に、ブー
ル遊びの期間を短くする、
入る回数を減らすなどの対
策をとらざるを得ない状況
です。

小規模保育事業や企業主導
型保育の推進などを行って
います。

大阪市では4月に、認可

保育基準を下げるには許せ
ません。子どもたちにとって、
施設より設置基準が低く公
的関与が少ない認可外保育
施設で死亡事故が起きてい
ます。大阪府も「待機児童
解消対策」と称して「国家
戦略特区」への提案で、職
員に占める保育士の割合
(人員配置基準)と施設の

大阪市をよくする保育・学童保育
の会事務局

杉本元樹さん

(人員配置基準)と施設の

(寄稿)